

## GACETA MUNICIPAL

NOVIEMBRE 2023



### **Invitan a los domingos ambientales en el Ecoparque Monclova.**

*08 de noviembre 2023*

En un esfuerzo por fomentar la conciencia y la educación ambiental, el Ecoparque Monclova anuncia una serie de eventos denominados "Domingos Ambientales". Esta iniciativa tiene como objetivo promover la cultura ambiental entre los ciudadanos, brindando un espacio para aprender y reflexionar sobre la importancia de cuidar el entorno natural que nos rodea.

La directora del Ecoparque Monclova, Hilda Rivera, extendió una cordial invitación a las familias de Monclova y la región para que participen en esta experiencia enriquecedora, que se llevará a cabo todos los domingos del mes de noviembre, los interesados podrán acudir a la "Plaza de las Mariposas, ubicada en el parque, donde se llevarán a cabo pláticas y actividades enfocadas en el cuidado del medio ambiente", a partir de las 4:00 de la tarde.

Estos "Domingos Ambientales" representan una oportunidad única para aprender acerca de las mejores prácticas de conservación, reciclaje, porque el objetivo es fomentar nuevas formas de vincularse con el medio ambiente donde se promueva la educación ambiental como una herramienta fundamental en la formación de ciudadanos responsables y conscientes de su entorno.

Antes de concluir, Hilda Rivera destacó que este programa ambiental, tiene dos objetivos, sensibilizar a la comunidad sobre los desafíos ambientales actuales, y proporcionar a los ciudadanos los conocimientos y herramientas necesarias para el mejor cuidado del medio ambiente.



### **El BAC, ha sido un éxito sostenido desde su inicio.**

*10 de noviembre 2023*

A pesar del cambio climático y la llovizna, más de un centenar de habitantes de la colonia Primero de Mayo, acudieron a la Brigada Acción en Tu Colonia, (BAC), que se llevó a cabo en la plaza de este sector; el BAC es un programa social que el alcalde, Mario Dávila Delgado, puso en marcha hace más de un año y se ha fortalecido con el paso del tiempo.

El BAC no es un evento esporádico, se lleva a cabo semanalmente en diferentes colonias y esta frecuencia garantiza que un mayor número de ciudadanos tenga acceso a los beneficios del programa, maximizando su impacto y alcance dentro de la comunidad.

La buena respuesta que ha tenido el BAC entre la ciudadanía, radica en su enfoque integral, en el que se pone a disposición una serie de servicios, además de la venta de despensas a bajo costo; por lo que este programa social ha demostrado ser un apoyo para el bienestar de la comunidad, y una tribuna donde se conocen las necesidades de la población.

Es en este punto donde literalmente todo el personal administrativo y operativo, se hacen presente en la colonia donde se desarrolla el BAC, con el fin de dar una respuesta a las quejas o peticiones de los habitantes, también se hace presente el DIF, que, en cada sesión, hace entrega de sillas de ruedas, andaderas o bastones, así como el SIMAS, que atiende las quejas relacionadas con el agua potable y drenaje.

Por todo lo anterior, los ciudadanos han expresado su agradecimiento al alcalde Mario Dávila y a su equipo de trabajo, por poner en marcha programas como el BAC, porque es a través este, que busca mejorar la calidad de vida de la población, y porque forma parte de las acciones continuas que el municipio implementa, para enfrentar los desafíos económicos y brindar apoyo a la comunidad.



## **Desfile supera expectativas con participación masiva y saldo blanco.**

*20 de noviembre 2023*

El desfile del 20 de noviembre rompió expectativas en asistencia, convirtiendo el evento cívico en todo un éxito, en el que participaron miles de personas entre instituciones educativas, corporaciones de seguridad de los tres niveles de gobierno y de rescate; la duración de este evento fue de tres horas, y el reporte final fue saldo blanco.

Desde temprana hora los ciudadanos comenzaron a llegar a los diversos tramos por donde pasaría el desfile, viéndose abarrotados minutos más tarde, desde la calle V. Carranza, a la altura de la estatua a Venustiano Carranza, hasta la calle Ocampo, donde terminaría.

El desfile dio inicio a las 9:00 de la mañana y fue encabezado por el alcalde Dr. Mario Dávila Delgado y por la Primera Dama, Dra. Leticia Carrillo Acevedo, que fueron acompañados por un nutrido contingente de funcionarios municipales, así como autoridades militares y educativas.

La directora de Educación Gladys Villarreal, organizadora de este evento cívico, dijo que el desfile del 20 de noviembre, es la celebración con la que se conmemora la Revolución Mexicana “Y la forma en que la que los mexicanos celebramos el aniversario de la Revolución Mexicana, atrae a multitudes, porque se disfruta de una jornada llena de color, música y orgullo patrio”, comentó.

Agregó que La gente que acude a ver el desfile experimenta una mezcla de emociones y vivencias que hacen de este evento una tradición especial, en la que participan generalmente estudiantes y personal docente, que en esta ocasión participaron con mucho entusiasmo, dado que el ayuntamiento ha apoyado mucho a sector estudiantil, con una serie de obras ya acciones.

Uno de los aspectos más destacados que se vieron ayer durante el desfile, fue la participación activa de la ciudadanía, que interactuaron con los contingentes escolares, bandas de guerra,



con los jinetes que montaron finos caballos, la Cruz Roja que hizo demostraciones de rescate y las corporaciones policiacas, entre otros cuadros artísticos, deportivos y militares.

Para concluir la funcionaria dio a conocer que en total participaron 2,639 contingentes, 30 escuelas (secundarias, preparatorias y universidades), 31 camionetas, trailas, 10 caballos, 30 mascotas y 25 unidades de servicio, todos con el mismo objetivo, hacer de este desfile del 20 de noviembre, un evento de calidad, que rompió todas las expectativas, y lo mejor, con Saldo blanco.

